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◎会長挨拶－嵐　繁雄会長
　皆さん、新年明けましておめで
とうございます。早速恒例の乾杯
を栄養ドリンクで行いたいと思い
ます。ご起立下さい。ありがとう
ございます。今月 1月 30 日（日）
に創立 60 周年記念式典が予定さ

れております。毎日オミクロン株の状況を見ており
ますと頭が痛い所で東京、大阪、沖縄と人数が増加
している状況です。今月の末がどうなるのか心配で
す。どこかで判断する状況が出て来るのではないか
と思っています。幸いなことに現在いわき市ではデ
ルタ株もオミクロン株も感染者は出ておりません。
また 2022 年最初の例会に新しく我々の仲間になった
吉野嘉晃新入会員が出席されておりますので、後程
斉藤副会長よりご紹介とご挨拶をお願いします。皆
さんと協力しさらなる新会員の入会を目指して参り
たいと思いますので宜しくお願いします。それから
残念なお知らせがございます。木村博昌会員のお父
様で当クラブの第 35 代会長木村寿利様が昨年 30 日
に永眠されたと連絡が入りました。詳しくは後程皆
様へファックスでお知らせします。

◎幹事報告－林　毅彦幹事
 ・ガバナー事務所より地区要覧が
届いています。
 ・職業奉仕委員会セミナーの案内
が届いています。
 ・ＲＩより財団ニュースが届いて
います。

 ・なこそ授産所さんより年賀状が届いています。
 ・東京調布むらさきロータリークラブより創立 30 周
年記念誌が届いています。
◎新入会員紹介－斉藤　隆副会長

　皆さん、こんにちは。佐久間元
会員が退会されて、またオリバー
の荒川会員も退会され佐久間さん
の関係が誰も居なくなってしまい
ました。年次計画書を見ると佐久
間さんのお父さんの頃から築き上

げて来た佐久間グループが居ないのは大変寂しく誰
か入会して欲しいと思い吉野さんへ連絡致しました。
すると快く入会していただく事になりました。聞く
と佐久間さんからいずれ入会するようになると聞か
されていたそうです。ご紹介すると名前は吉野嘉晃
さん、血液型Ａ型、昭和 54 年 5 月 16 日生まれ、42
歳になります。最終学歴は早稲田大学商学部卒業で
す。現在福陽自動車教習所、ケアサポート慶、㈱と
らべるぱーくオリバー、社会福祉法人ハートフルな
こそ理事長をされております。今回は福陽自動車教
習所からの入会になります。趣味は読書と散歩しな
がら鮫川河川敷や東田のゴミ拾いと聞いて誰にでも
出来ることではないと感じました。好きな言葉は謙
虚だそうです。宜しくお願いします。
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 いわき勿来ロータリー・クラブ

奉仕しよう みんなの人生を豊かにするために
君が代
－今月は職業奉仕月間です－

ロータリーの目的
　　　　　嵐　繁雄　会長

出席状況 正会員数 40 名 カード出席 0 名
本日出席会員数 36 名 本日の修正出席率 90％

◎新入会員挨拶－吉野嘉晃会員
　皆様、こんにちは。只今斉藤副
会長よりご紹介いただきました吉
野嘉晃と申します。嵐会長さんか
ら今年は 60 周年ということ。新
年のスタートにロータリーに入会
させていただけましたことを大変

光栄に思っております。最初入会について及び腰で
したが数年前に亡くなった伯父がお世話になり、先
代社長佐久間裕一も大変お世話になり、そしてまだ
存命の私の伯父も副幹事としてお世話になっている
ということもありまして力不足でなかなか参加も難
しいかもしれませんがこの地域に貢献出来ればと入

会を決断致しま
した。なかなか
多忙で毎週出席
は出来ないと思
いますが皆様の
ご指導を宜しく
お願い致します。

◎各委員会報告
◇出席委員会－鈴木修一郎小委員長
　本日の出席状況は前頁下記の通りです。ありがと
うございました。
◇スマイルボックス委員会－小澤啓一小委員長
 ・新年あけましておめでとうございます。そして新
年最初の新入会員吉野嘉晃会員を歓迎して。嵐会
長、斉藤副会長、星会長エレクト、林幹事、吉野
副幹事、髙萩、清水、小澤、鈴村、川口、木村（義）、
越田和、荒川、冨澤、渡邉公平パストガバナー、鈴
木（修）、根本、久野、鈴木（雅）各会員
 ・本日早退ごめんなさい。　　  　湯目、柏原各会員
 ・本日から入会させていただきます。宜しくお願い
致します。　　　　　　　　　　　  吉野嘉晃会員
◇ 60周年記念事業委員会
　　　　　－鈴木雅之実行委員長
　実行委員会よりご案内がございます。1月 30 日に
記念式典が開催されますが、その中で記念事業の発
表を担当しております。インターアクトクラブへパ
ソコンの贈呈、勿来駅前、植田駅前、常磐共同火力
の緑地帯の一部に背伸しベンチを設置させていただ
きました。これはいわき市の補助金事業を活用し昨
年 12 月 14 日に検査完了をいただきました。そこで
1月 20 日に一斉清掃を行い除幕式を行いたいと考え
ております。1月 20 日朝 7時 30 分から 3ヵ所同時に
清掃活動をしたいと思います。また植田公民館講堂
の幕が 1月 17、18 日に完成予定になっています。管
轄が教育委員会ですので教育長に対し目録を 19 日 10
時に贈呈式を行う予定です。
◎表彰状伝達
　地区よりポール・ハリス・フェローや米山功労者

の表彰状が届いていますのでお渡し致します。渡邉
公平パストガバナーへメジャードナー第 40 回表彰状
が届いています。髙萩勝利会員へ米山功労者マルチ
プル第7回の表彰状とマルチプルポール・ハリス・フェ
ロー第 8 回の表彰状が届
いています。越田和会員
へマルチプルポール・ハ
リス・フェロー第 3 回の
表彰状と新米山功労者の
表彰状が届いています。
おめでとうございます。

◎新年の抱負
☆嵐　繁雄会長
　抱負としてまず 60 周年の記念式典を 30 日に開催
すると思っていますが、コロナの関係でどこかで決
断しなければならない時が来るかもしれません。先
程記念事業の説明がございましたが、新たにいわき
ＦＣと相談し講演をお願いするかサッカー教室をお
願いするか検討中です。
☆星　行夫会長エレクト

　嵐年度も半分終り私の年度が近
づいて抱負というより恐怖のよう
に思っている所です。今準備して
いるのは編成表です。またロータ
リー財団から補助金の申請が来て
ますが私 1人では思い付かないの

で皆さんから良い使い道があれば教えて下さい。3月
末までですのでご協力下さい。
☆斉藤　隆副会長
　残り半年嵐会長を支えて 60 周年を成功させたいと
思いますが、コロナが今後どうなるか心配です。7月
から星年度ですので私の年度に向けて準備を始めた
いと思います。
☆林　毅彦幹事
　昨年は皆様にご尽力いただきありがとうございま
した。本年は 60 周年記念式典、残り半年嵐会長を支
えて行きたいと思いますので宜しくご協力をお願い
します。
☆吉野彰芳副幹事

　私も入会したばかりで知らない
事が多いのですが残り半年嵐会長
と林幹事を支えて頑張ります。ま
た、本日私の後を継いでくれる人
材が入会しました。私も安心して
います。




